

PONT / BRIDGE

# Pont sur la Meuse à Chooz

## Bridge over the Meuse river in Chooz

Il y a Chooz et le petit Chooz. Entre ces deux quartiers de la commune, le fleuve love son méandre au pied de la falaise.

L'arc est tendu, léger, affiné pour donner à lire la modernité d'une structure attentive aux lignes du paysage.

Au-delà de ses appuis en rivière, les arcs se prolongent sous le tablier, vers les culées pour mettre en cohérence le franchissement d'une rive à l'autre.

Partout, la transparence au-dessus de l'eau dans une sous-face très perceptible depuis les berges de la Meuse et dans le ciel, entre l'arc et le tablier. Partout, cette transparence donne à lire les éléments affinés de la structure d'acier et la légèreté du tablier.

Le pont parle des sols, de la rivière et du ciel.

PROJET / PROJECT  
Pont sur la Meuse

LOCALISATION / LOCATION  
Chooz

MAÎTRISE D'OUVRAGE / CLIENT  
Ville de Chooz

MAÎTRISE D'ŒUVRE /  
PROJECT MANAGEMENT  
Marc Mimram  
Architecture et Ingénierie

DATES / DATES  
1999 - 2002

SURFACE / SURFACE  
Longueur de 108 mètres  
3 travées de 28, 30 et 52  
mètres

COÛT / COST  
3.66 M€

The rivers winds around the foot of the cliff between Chooz and Petit Chooz.

The delicate, light and refined arch evinces the modernity of a structure attentive to the landscape lines.

The arches drop beneath the deck to the abutments and extend beyond them in a coherent movement from one bank to the other.

There is transparency everywhere: over the water throughout the underside of the structure, which is highly visible from the banks of the Meuse, and in the air, between the deck and the arch.

This transparency makes the delicacy of the elements of the steel structure and the lightness of the deck perfectly legible. The bridge speaks of the earth, the river and the sky.

